

Frente a la inflación son pocos los que pueden acopiar leña de cara al invierno



Ya en épocas frías, la leña se vuelve un artículo de suma importancia para muchas familias que no tienen acceso al gas o a sistemas de calefacción más sofisticados. No obstante, la leña también sube de precio y sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Silvana Prado de la leñera El Colorado.

El tipo de madera más vendida para utilizar como leña en San Rafael, es el algarrobo. Un kilo tiene un valor de 50 pesos (100 kilos, 5 mil pesos). “La gente espera a que haga frío porque en este momento a nadie le alcanza, nadie puede comprar ahora, todo el mundo tiene deudas, a todos les falta plata así que nadie puede acopiar ahora como se hacía hace unos años atrás, cuando llegaba esta época y la gente te pedía mil kilos como si nada”, señaló y agregó: “De no ser alguien mayor que sí o sí va comprando de a 100 kilos todos los meses, aunque sea pleno verano y entonces llega esta época y ya tiene algo acopiado”. Es que “la gente mayor ha pasado inviernos crudos y sabe que si no tiene leño, no se calefacciona. Antiguamente no había gas o escaseaban las garrafas, pasaban otras cosas. Hoy en día la gente sabe que si no tiene, tiene el otro y es como pasa con toda la otra mercadería porque si vas a un supermercado y no tiene algo, vas a otro”.

En el caso de esta leñera, si bien antes compraban leña en Canalejas o La Mora, con los años se acabó y ahora la traen desde San Luis. “Nosotros tenemos allá un equipo de trabajo que nos provee la leña, así que tenemos bastante para sacar en estos momentos”, dijo. La leña que poseen está dividida en distintos tamaños, ya que son distintas las estufas en las que la gente la utiliza después.

Debido a los aumentos en otros productos, no se descarta que la leña sufra algún

incremento dentro de poco tiempo. “Lo que más estamos sufriendo nosotros es el tema de la mercadería, como motosierras, cadenas y todo eso, porque eso es algo que se compra a precio de dólar, y siempre caemos en lo mismo: es un país en el que cobramos en pesos y pagamos en dólares, algo que no se entiende pero es así”, criticó Silvana Prado.